
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 759 

presentata in data 28 marzo 2023 

 a iniziativa dei Consiglieri Mastrovincenzo, Mangialardi, Biancani, Bora, Carancini, Casini, 
Cesetti e Vitri 

 Stato dei lavori e stato di avanzamento della gara per gli arredi e dei locali all’Umberto 
I di Ancona 

 a risposta orale 

 

 

Premesso che 

- la struttura riqualificata dell'ex Umberto I, in piazza Cappelli, ad Ancona sarà sede di 
Poliambulatorio, Casa della Salute, RSA e Residenza Protetta; 

- da anni la città capoluogo di Regione attende l'avvio di queste fondamentali strutture sanitarie 
per la comunità; 

 

premesso altresì che 

- l'inizio delle prime attività ambulatoriali era previsto già a gennaio; 

- in realtà ancora nulla è stato attivato e non si hanno notizie circostanziate rispetto allo stato di 
avanzamento dei lavori che dovevano essere già ultimati, anche dopo l'ultimo sopralluogo 
presso lo stabile da parte dei Responsabili Tecnici dell'AST; 

- non si hanno notizie neppure rispetto allo stato di avanzamento della gara per gli arredi e le 
attrezzature dei locali; 

 

considerato che 

- i ritardi che si stanno accumulando sembrano anche dovuti alla pessima riforma sanitaria 
regionale che ha portato alla trasformazione dell'ASUR in singole AST con conseguenti 
lungaggini procedurali, amministrative ed organizzative; 

- è inaccettabile il continuo slittamento del cronoprogramma che provoca incertezza e 
indeterminatezza sui tempi di inizio delle attività; 

 

i sottoscritti Consiglieri regionali 

INTERROGANO 

 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere: 

quando termineranno i lavori e saranno pronti gli arredi per consentire la piena operatività dei 

Servizi all'Umberto I. 

 


